

# 町じゅう花いっぱいにな〜れ



柳沢地区。なかやま保育園南側道路沿い歩道花壇。なかやま保育園の園児も花植えをお手伝いしました。

5月31日から6月3日にかけて、町内では「花いっぱい運動」が実施されました。

この運動は地区の花壇にジニアや日々草の色とりどりの美しい草花を植え、町の景観と道路環境を良くするために毎年行っているものです。

近くをお通りの際はぜひご覧になってください。



国道112号交差点花壇

北小路と北小路老人クラブ「銀杏会」の皆さん



国道112号交差点花壇や地蔵様前フラワーポット

南小路老人クラブ「寿老南会」の皆さん



元町ロータリー花壇

元町地区の皆さん

## 豊小裏山にヒメサユリの大群



6月初旬から中旬にかけ、豊田小学校裏山スキー場内にある野草園でヒメサユリの大群が満開となり、見ごろを迎えていました。

このヒメサユリは山形県みどり環境税等を活用し、昨年11月に豊田小3、4年生が球根を植え付けたものです。さらに、そのすぐ隣りにも中山ロータリークラブの皆さんがヒメサユリを植えてくれました。

今後、この野草園にはさらにヒメサユリを植え、規模を拡大していくということですので、来年の開花時にはぜひ足を運んで、可憐なヒメサユリをご覧になってみてはいかがでしょうか。

# 中山町歴史散策

## 第76話 近世初期の川筋

近世初期には、最上川の河道が今よりも西寄り、南側に大きく曲流していたと考えられ、伝承では土橋村の東を川が流れていたとか、字西屋浦にある弁財天が川べりであつたと言われています。

明治期に作製された初期の地形図には、小塩の北に旧河道がありますが、この旧流路は海抜高度95メートルで、ここから平地の中でも低い所を川が流れたとしてその流路は字沼田―金田―前野―三千刈―西浦―横大道―立道―西屋浦―新田町―広瀬―新田―沢田―三軒屋―落合となりま

策 第9章第1節 風水害と対策

※参考 中山町史 中巻

いう。

【用語の説明】

遊水池：洪水時の河川の流水を一時的に氾濫させる土地を

### 県老人ホーム輪投げ大会 中山ひまわり荘 村田さん優勝



6月19日、山形県総合運動公園で開催された「第40回山形県老人ホーム輪投げ大会」に中山ひまわり荘から5名が出場。275名参加の個人戦特養の部で村田節子さんが優勝と敢闘賞、橋本つるさんが6位に入賞しました。

毎年大会に参加していますが、優勝は初の快挙です。おめでとうございます。

### 第20回山辺・中山町長杯争奪グラウンドゴルフ大会結果

(6月23日 山辺町民総合体育館周辺 中山町82名、山辺町80名参加)

- ▼1位 石川慶治(桜町)
- ▼2位 浅倉しん(新田町)

### 中総体結果 (6月15・16日)

- 団体 ▼優勝 野球、サッカー、ソフトテニス女子(3種目とも県大会出場) ▼第2位 ソフトボール、バスケット女子、剣道男子 ▼第3位 バレー

- 個人 ▼優勝 剣道男子 飯沼秀仁(県大会出場)、水泳男子200M自由形 長谷川凌(県大会出場) ▼第2位 ソフトテニス女子 本間梨花・奥山優希(県大会出場)、柔道男子81kg級 井上光、柔道女子63kg級 佐竹風香(県大会出場)、水泳男子400M自由形 長谷川凌、水泳女子100M平泳ぎ 石川瑠莉(県大会出場)、水泳女子200M平泳ぎ 石川瑠莉(県大会出場) ▼第3位 柔道男子73kg 橋間俊宜、柔道女子70kg超 福武花恋(県大会出場)、柔道女子70kg超 西堀美空

### 第20回山辺・中山町長杯争奪ソフトボール大会結果

- (6月9日 山辺町民グラウンド) ▼優勝 スーパースターズ(山辺町) ▼準優勝 常勝喜龍(中山町) ▼第3位 ザリガニーズ(山辺町) ※いずれも1区は、当日棄権